

DESFILARON ANOCHE MUCHAS COMPARSAS

M. V. 2027/19
**En el Paseo de hoy se Exhibirán Carruajes Antiguos.
Concurso de Baile**

Un nuevo éxito alcanzaron las típicas comparsas a lo largo del Paseo del Prado, acudiendo millares de personas a contemplar el gran evento de música, baile y colorido.

Para hoy domingo se anuncia la presentación de numerosos carruajes antiguos en los cuales participarán con vestidos de la época, las señoritas que los ocupen.

Aismismo, se informó que esta noche se celebrará el gran concurso nacional de bailes típicos, concediéndose importantes premios a los triunfadores.

Todas estas fiestas serán presididas por la Reina Esther I y su corte de honor.

El Desfile de Comparsas

Desde bien temprana la noche de ayer ocuparon los mejores puestos en el Prado y principalmente donde se levantan las tres grandes glorietas construidas por el municipio, centenares de personas para contemplar el nuevo desfile de las comparsas.

El jurado quedó instalado en la glorieta central. Cerca de las diez de la noche se inició el desfile, haciéndolo entre grandes aplausos de público los siguientes conjuntos:

Príncipe del Rajah, Las Fruterías, Maharaja de las Indias, Cocireras del Vedado, Turcos Modernos, Los Charros, Los Mexicanos, Moros Azules, Componedores de Bateas, Brillante Negro, Mosqueteros del Rey, Las Gitanas, Chinos Buenos, Los Dandys de Belén, Principes Arabes, Las Bollerías, El Alacrán, La Sultana, Las Jardineras, Los Marqueses y El Rubí.

El Paseo de Esta Tarde

En el desfile del carnaval de esta tarde desfilarán nuevas carrozas, además de las que lo han estado haciendo hasta ahora.

Se reunirán más de quince carruajes antiguos, turquesas, faetones, volantas, breacks, tilburis, etc., y una caballería de cuarenta jinetes, formada por caballos de pura raza, muchos de ellos premiados en exposiciones ganaderas.

Desfilarán carruajes de la propiedad de Lila Hidalgo de Conill, Gómez Mena, Francisco Carrasco, Barrinat, Alvarez Trillo. Los caballos son de la propiedad del coronel Charles Aguirre, Jesús Trillo, Adolfo Méndez, Pedro Silva, Tito Viera, Felipe del Castillo, etc. También desfilará el éxito motivo chino con su típica música y vistosos trajes, con una caballería compuesta de treinta ponies.

Concurso de Bailes Típicos

Se celebrará esta noche el primer concurso nacional de bailes típicos cubanos, tales como danzón, son, zapateo, conga y rumba. El acto se verificará en el Anfiteatro Nacional, a las nueve de la noche y bajo la dirección del profesor de bailes Rubén R. Savón.

Por primera vez en Cuba se celebrará un concurso de bailes de esta clase, tal como se efectúa en el Madison Square Garden y otras naciones americanas.

En el mismo competirán concursantes que no son profesionales, los que a su vez tendrán la oportunidad de obtener en su demostración folklórica, un primer

premio de cincuenta pesos; un segundo premio por cada baile mencionado.

Un turista americana a quien le gusta nuestra música folklórica ofrece a los bailadores del primer concurso nacional de bailes, un premio especial de \$100.00. El donante es el señor Paul Kossoff. El jurado se basará para dictaminar los triunfadores en las siguientes bases fundamentales: elegancia, estilo, ritmo, tipicismo, etcétera.

Para que los bailadores concursantes tengan un mayor lucimiento en sus manifestaciones de los pasos, se ha construido un ring de baile, en el centro del anfiteatro, de modo que el jurado compuesto por los señores Gonzalo Roig, Edi López, Carlos Robreño, Conchita Gallardo, los periodistas G. Barral, José Proveyer y Ramón Becali Jr.; la señorita Perla R. Savón, Manuel García y el señor Miguel González, con el profesor R. Savón, puedan dictar un veredicto justiciero.

Ejecutará los bailables, la típica de Belisario López que tocará danzones y zapateos. Y jóvenes del Cayo amenizará el son, conga y rumba.

Como maestro animador de esta ceremonia, la comisión contrató al artista Rolando Ochoa.



2)

El alcalde de La Habana irá entregando los premios a los triunfadores.

Un ruego de la comisión organizadora a los concursantes; que estén en el Anfiteatro a las ocho y media de la noche.

Otros Actos Esta Noche

Esta noche a las 9 p. m. se presentarán en Prado y Malecón las fiestas españolas y vascas.

El pueblo habanero podrá ad-

mirar las alegrías de España, representadas por mondallas, coros, orfeones, gaitas, panderetas, etc.

Esta fiesta española que hubo de suspenderse en días pasados, se presentará más brillante este domingo, al unirse el Centro Gallego, el Centro Andaluz, el Centro Castellano y el Centro Vasco.

Estas fiestas que el alcalde de La Habana de acuerdo con la comisión Asesora de Turismo Municipal, tiene interés en que sea lo más perfectamente posible, será del agrado de todos cuantos presencien las mismas.

Los fotógrafos que participen del "Concurso de Fotografías" tendrán una oportunidad en estas fiestas de poder optar por los numerosos premios que se ofrecen.

Mi, marzo 23/44



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA